
令和３年度第３回地域タウンミーティング（岡）意見一覧 

 

日時：令和３年７月２０日（火） 午後７時～午後８時 

場所：市役所 ８階大会議室 

 

① 小学校統合後の西小学校・旭小学校の活用について【区】        

② 旧鎌田幼稚園の遊具の有効利用について【いずみ台町内会】           

③ 市内の公園の駐車場について【いずみ台町内会】        

④ 循環バスの運行について【瓶山町町内会】           

⑤ 市内各町内会の役員の選出について【広野４丁目町内会】       

⑥ 猫の糞尿被害について【上の坊町内会】            

⑦ 音無町交差点からホテル緑風園方向へ右折禁止表示の改善について     

【上の坊町内会】         

⑧ 竹町交差点の信号について【桜木町一丁目町内会】 

⑨ 清掃車庫の移転の進捗について【財産区】 
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意 見 区 岡区-① 

小学校統合後の西小学校・旭小学校の活用について【区】 

当分は既存のままの状態で避難場所・避難所として使用可能にしてほしいです。 

また、旭小学校の運動場については、近隣の町内の防災拠点になるように、西小学校につい

ては、校舎を避難所として活用させてほしいです。 

回 答 担当課 

企画課 

教育総務課 

危機対策課 

西小学校及び旭小学校につきましては、令和元年８月に策定した「伊東市立小・

中学校の規模及び配置の適正化に向けた基本方針」で、東小学校校舎を統合先の

第一候補とし、令和５年４月を目途に統合することを掲げさせていただいており

ます。 

統合決定後の西小学校及び旭小学校跡地についても、同基本方針における「学

校は地域のシンボルであり防災拠点である。」との考えの下、両校の運動場及び校

舎等を避難場所、避難所としての機能が維持できるよう、地域住民の安心・安全

の確保を考慮した利活用を検討してまいります。 
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意 見 区 岡区-② 

旧鎌田幼稚園の遊具の有効利用について【いずみ台】 

 旧鎌田幼稚園内に設置されている遊具の有効利用を図ってほしいです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

休園中の鎌田幼稚園につきましては、現在、新型コロナウイルス感染症対策の

ため、清掃車の車庫として活用しておりますが、車庫として利用しなくなった後

はいつでも園庭を開放できるよう、遊具については、休園後も専門業者による定

期的な点検を実施しております。 

なお、近隣住民の方々から、土日だけでも園庭を開放してほしいというご要望

をいただきましたので、清掃車が稼働していない土日は、清掃車の周りにロープ

を張るなどの対策を行い、遊具等を含め、園庭を利用していただくことができる

状態となっております。 
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意 見 区 岡区-③ 

市内の公園の駐車場について【いずみ台】 

市内の各公園を利用する場合、駐車場が少ないと思います。 

回 答 担当課 都市計画課 

市内各所の公園の多くは街区公園となっております。 

この街区公園は、近隣の方が徒歩で利用されることを前提として設置している

ため、基本的に駐車場がない仕様となっております。 

総合公園としている小室山公園や地区公園としている丸山公園等には、駐車場

を整備しておりますので、ご利用をいただければと思います。 

いただいたご意見につきましては、今後のまちづくりの参考にさせていただき

ます。 
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意 見 区 岡区-④ 

循環バスの運行について【瓶山町町内会】 

昨年度もお願いしましたが、循環バスの運行について具体的に聞かせてほしいです。 

回 答 担当課 都市計画課 

循環バスの運行につきましては、地域の方々が主体的に自分たちの移動手段を

守り、支える必要があり、多くの方が乗車し維持するための地域住民による検討・

運営組織を設立し、積極的に関わっていただきたいと考えております。 

このため、地域の代表の方と組織の設立に向けた意見交換を行い、導入に向け

て需要の確認や採算性について検討してまいりたいと考えておりますので、代表

の方と都市計画課計画係とで日程等の調整をさせていただきます。 
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意 見 区 岡区-⑤ 

市内各町内会の役員の選出について【広野４丁目町内会】 

高齢化が進み、町内会の維持が難しいです。特に役員（町内会長等）は高齢者が携わること

が多く、町内会の在り方そのものを考える時期に来ていると思われます。 

回 答 担当課 秘書課 

町内会の維持について、高齢化や担い手不足などの課題があることは承知して

おります。 

町内会の行事の見直しなど、地域の皆様で知恵を出し合いながら、それぞれの

負担を減らしていく工夫をしていただくなどといったこともお願いしたいと思い

ます。 

市といたしましても、市民の皆さんによる主体的なまちづくりを行っていただ

くため、魅力あるまちづくり事業など町内会等への支援を継続してまいります。 
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意 見 区 岡区-⑥ 

猫の糞尿被害について【上の坊町内会】 

飼い猫・野良猫の区別はつきませんが、敷地内に侵入して糞尿をしていく猫がいて苦情が出

ています。 

市で年間に数度、「猫の飼い方」「野良猫に餌を与えない」などの啓発パンフレットを作り、

「広報いとう」とともに配布するのはどうでしょうか？ 

回 答 担当課 環境課 

広報いとう７月号におきまして、上の坊町内会５４世帯に対し、啓発チラシ 

を配布しました。 

今後につきましても、猫の糞尿などでお困りの地域に対し、啓発チラシを活用

するなど、地域住民のマナー向上に努めてまいります。 
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意 見 区 岡区-⑦ 

音無町交差点からホテル緑風園方向へ右折禁止表示の改善について【上の坊町

内会】 

道路標示と標識により示されているが交差点近くのカーブに設置されているため、気づかず

に右折してしまう車があります。観光客も何度か警察に検挙されており、頻繁にパトカーのサ

イレンが鳴っています。 

道路標示を矢印で「右折禁止」をわかりやすくできないでしょうか。 

回 答 担当課 危機対策課 

交通規制を所管する伊東警察署交通課にご要望をお伝えいたしました。 

警察からの回答といたしましては、「当該交差点については、右折車と直進車の

衝突を防ぐため、「指定方向外進行禁止」の規制をしております。それを示すため

に、市役所方面への進行方向に対して、道路上部に１基、道路沿いに１基、合計

２基の道路標識を配置し、また、道路標示も２箇所設置するなど、右折禁止が誰

にでも認識できるように努めているところです。今後、道路標示を改変すること

で、右折禁止の認識がどのくらい変わるのか、効果を検証しながら検討してまい

ります。」とのことでした。 

市といたしましても、状況を注視しながら引き続き要望してまいります。 

 



令和３年度タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
 

8 

 

意 見 区 岡区-⑧ 

竹町交差点の信号について【桜木町一丁目町内会】 

以前のタウンミーティングでも要望させていただいたのですが、西小学校方面から来た車が

竹町の交差点を市役所方面へ右折する時、なかなか右折できずに渋滞が生じます。時差式の信

号を設置してもらえないでしょうか？ 

回 答 担当課 危機対策課 

平成２９年度のタウンミーティングでご要望をいただいております。 

用地が取得できれば道路の改良について検討が可能ですが、用地の取得が困難

な状況です。 

伊東警察署も、時差式信号の設置について静岡県警に毎年上申していますが、

なかなか良い返事がもらえないとのことでした。 

時差式の信号につきましては、一方の信号の時間を調整すると他方の信号機の

時間に影響を及ぼすこととなりますが、伊東警察署としても、現状の渋滞が少し

でも解決されるように、引き続き時差式の信号設置を上申していくとのことでし

た。 

市といたしましても、引き続き伊東警察署に要望を伝えていくとともに、私か

らも直接県警に伝えたいと思います。 

 



令和３年度タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
 

9 

 

意 見 区 岡区-⑨ 

清掃車庫の移転の進捗について【財産区】 

 何年か前に、葛見神社横の清掃車庫について移転計画があったと思いますが、その後どうな

ったのでしょうか。 

 

回 答 担当課 環境課 

現在の車庫につきましては、建物の老朽化が進んでいることから、荻に用地を

確保し、そちらに移転させる計画で一旦は話を進めておりました。 

その後、状況が変化し、ゴミ収集の民間委託を対島地区から始め、現在小室地

区までに至っております。 

荻の用地が民間委託の地域に位置しているため、直営の車庫を移すのは非効率

的ではないかとの意見もあり、現在庁内で荻の用地の今後について検討している

ところです。 

このことから、車庫の移転は保留となっており、もうしばらく時間がかかるも

のと思っております。 

 

 

 

 

 


